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ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N°016  
 

En Santiago, 20 de septiembre 2022, siendo las 14:35 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, 
bajo la presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza. 
Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.  
 

La sesión se desarrolla de modo presencial.  
 

Presentes 
Decana:        Dra. Verónica Vargas Sanhueza 
Secretario de Facultad:       Dr. César Osorio Fuentealba 

Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación: Mg. Gonzalo Zapata Vera  

Director Departamento de Música:      Mg. Guillermo Vergara Carvajal   

Académica Representante Artes Visuales:     Mg. Beatriz Katerina Casabona Negrete 

Académico Representante DEFDER:    Dra. Caterina Joanna Fazzi Gómez 

Académico Representante Departamento de Música:   Mg. Andrés Núñez Mora 

 

Ausencia justificada:  

Director Departamento Kinesiología:    Mg. Antonio Edwin López Suárez 

Director Departamento de Artes:      Mg.Víctor Hugo López Sandoval 

Académico Representante Departamento de Kinesiología:   Dr. Joel Álvarez Ruf 

 

Inasistencia 

Académico Departamento de Formación Pedagógica:   Andrés Marió Casanova 

Representante académico en Consejo Académico   Mg. Mª José Prieto  

 

Invitados (as):   

Prof. Guiselle Garat LY      Representante ante Junta Directiva UMCE  

Prof. Mg. Rodrigo Castro       Representación Director  D. Kinesiología 

 

1. Información General 

a. Se aprueba el acta anterior 

b. Visita de la Prof. Flavia Cruvinel,  vicedecana de la U. de Goias de la Facultad de Música, Brasilia, Brasil, 

colaboradora del Prof. Carlos Poblete, la Facultad de música de la U. de Goias, tiene múltiples programas de 

postgrado, para ello se requiere generar la institucionalidad del proceso de doble titulación. 

c. En septiembre se realiza el proceso de Jerarquización Académica, se envío un aviso informativo desde la 

Secretaria de Facultad para el proceso, se reitera que los Dptos. Insistan en transmitir información del proceso 

d. Proceso de Acreditación, para la carrera de A. Visuales, se está a la espera de la visita de pares que lleva 9 

meses. En el caso de música, llegó el informe de acreditación por 5 años, se realizó un informe se reposición 

desde el Dpto. (Prof. Del Campo), el informe se envío fuera de plazo el día viernes 9 de septiembre, el plazo 

original era hasta el 8 de diciembre. Desde la DAC se informó que no es el primer caso de envío de un informe 

de reposición fuera de plazo, se espera  respuesta de la CNA. 

e. Consejo de Postgrado, el Director del Programa de Doctorado, Prof. Dr. Jorge Joo N. Informó sobre el proceso 

de re-acreditación del Programa, que este año contará con los primeros egresados. 

f. Informe de toma del Campus Macul, el viernes 9 la Rectora citó a los decanos, Directores de Departamento, 

del Instituto de Entomología y del CIE, en un trabajo en grupos pequeños, culminó con una carta, en la que se 

señalaba que se invitaba a desalojar voluntariamente la toma, en caso de negativa se solicitaría el desalojo por 

parte de la fuerza pública, a las pocas horas los encapuchados desalojaron y se realizó un catastro de daños, 

elaborándose un informe de daños, firmado por el Director de Infraestructura, Sr. Llanquileo, hubo diversos 
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rayados y algunos daños en dependencias incluyendo el casino de estudiantes, se registró robos, de notebook, 

data, efectos personales de funcionarios, la toma no fue inocua desde lo material y se destaca el alineamiento 

de todas las autoridades en la defensa de los espacios universitarios. Prof. Vergara presentó excusas por no asistir 

a la reunión que citó a la Rectora. El Sr. Secretario Académico, propone que en la cercanía a la fecha del 11 de 

Septiembre, se considere en el Calendario Académico la suspensión de actividades académicas para dichos días, 

para evitar posibles conflictos, el Prof. Castro propone que la suspensión de clases implica recalendarización, 

Prof. Andrés Nuñez, plantea que la presencialidad en la mañana y en la tarde online, veces no permite que los y 

las estudiantes lleguen a sus casa, puedan almorzar y luego participar de las clases, esto mismo aplica a los 

académicos y académicas. La profesora Garat plantea que la no suspensión de actividades para fecha críticas, 

plantea que la no suspensión de actividades a modo de avanzar hacia una normalidad en el funcionamiento. Prof. 

Gonzalo Zapata, manifiesta no estar de acuerdo con la suspensión de clases, propone un cambio de actividades 

para ese día. 

2. Observaciones al documento de sistema e Calificación Académica -UMCE 

Se discute y se sanciona el informe de observaciones a Documento Sistema de Calificación Académico – UMCE.  

Prof. Vergara, relata la visita del Coro DEMUS a Rosario, Argentina. 
 
 
3. Varios 
Prof. Vergara señala que el coro DEMUS fue invitado a una ceremonia de premiación de la OEAI el lunes 26 de 
Septiembre. 
 
La Decana, señala la invitación para conocer el canil de Carabineros de Chile, ubicado en el Cerro San Cristóbal. 
 
 
Acuerdos 
 
Se recomienda plantear a la autoridad superior revisar el documento del Sistema de Evaluación Académica – 
UMCE y no implementarlo en el corto plazo. 
 
 
Siendo las 16:43 h se da término al Consejo de Facultad. 
 

 


